

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Liebe und Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von unserem lieben

Peter Balmer-Beetschen

erfahren durften. Sie sind uns ein grosser Trost und schenken uns Kraft in dieser schweren Zeit.

Ein grosser Dank gebührt Herrn Pfarrer Patrick Woodford für die treffenden und persönlichen Abschiedsworte während der Urnenbeisetzung.

Wir danken Herrn Dr. med. Stefan Baumann für die jahrelange Betreuung als umsichtiger und verständnisvoller Hausarzt.

Ebenfalls richten wir unseren Dank an Frau Yvonne Tschanz und Herrn Daniel Lochbrunner Bestattungsdienst für ihre einfühlsame Beratung und Begleitung.

Im Weiteren danken wir für die vielen Karten, sonstigen Gaben und jede stille Umarmung sowie allen, die Peter im Leben Liebes und Gutes getan haben und ihm all die Jahre in Freundschaft begegnet sind.

3705 Faulensee, im Februar 2015

Die Trauerfamilie